



元気に「はーい!!」

5月25日 小学校・中学校再開
やっとなつと会えたね♪
みんなと学校!

4月9日から臨時休業していた市内の小・中学校が、5月25日から再開しました。
東雲小学校では、児童、保護者、教職員の皆さんが協力し、新型コロナウイルス感染症の予防対策をしています。みんなの元気な声や楽しそうな笑顔が、学校中に広がりました。



給食の時間。「いただきます」は前を向いて会釈で



主な内容

- 熱中症を予防しよう！ 6面
- 限度額適用認定証の交付申請を..... 4面
- 国保の保険証が更新されます 5面
- 市民ガイド..... 9～11面

発行：松山市役所
編集：秘書広報部
シティプロモーション推進課
毎月1日・15日発行
☎948-6705 ☎934-2578
https://www.city.matsuyama.ehime.jp/



距離を空ける呼びかけ「やさしさのきより」



床に貼られた足跡マークに沿って並びます

学校が始まってどうですか？



松永昌樹さん（5年生）
みんなと会えてうれしいです。5年生の勉強ができて、先生の授業もすごく楽しいです。手洗い・うがいをしっかりしています。



大友希海さん（5年生）
休校している間は、友達と会えなくて寂しかったけど、学校が始まり友達と勉強ができてうれしいです。友達との距離は2メートル空けています。



加藤芽維里さん（5年生）
家で勉強していたときはひとりで寂しかったけど、みんなとの授業は、発表もできて楽しいです。帰るときも「やさしさのきより」を守って、友達との間を空けています。